

DIA INTERNACIONAL DEL MAYOR (El Viso)



El pasado día **1 de Octubre**, con motivo del **Día Internacional de las Personas Mayores**, celebramos en nuestro centro, "**Casa Ntra. Sra. del Carmen**", un campeonato de Parchís de ámbito intergeneracional, en el cual, personas de El Viso, independientemente de la edad, podrían apuntarse al mismo.

El resultado no pudo ser más positivo, ya que la afluencia de participación externa, nos dejó gratamente sorprendidos, ya que se inscribieron 12 chicos y chicas de entre 5 y 13 años, que durante toda la mañana estuvieron jugando con los mayores del centro.

Finalmente, Teresa, una niña del pueblo se alzó vencedora del torneo, pudiendo conseguir el premio, un cheque de 50€ en material escolar. Nuestros residentes quedaron muy contentos, porque

aparte del torneo, también hubo espacio para comer, beber, bailar y cantar.

El objetivo del campeonato era por un lado, que nuestros residentes pudieran celebrar ***el Día Internacional de las Personas Mayores, a través del juego, con música y baile, y a la vez hacer visible al resto de generaciones que las personas mayores, a pesar de su edad, no implica falta de iniciativa, de ilusión, o en definitiva de vida.***



